

Nuevo proyecto para mejorar el Passeig de la Muntanya



El Passeig de la Muntanya mejorará su aspecto general.

XAVIER SOLANAS

granollers

REDACCIÓN | Durante el Pleno Municipal del pasado martes por la noche, el Ayuntamiento de Granollers decidió por unanimidad el dictamen relativo a ratificar el acuerdo de la Junta de Govern relativo a solicitar al Departament de Governació i Relacions Institucionals de la Generalitat de Catalunya, la inclusión de diversas actuaciones en el Pla Únic d'Obres i Serveis de Catalunya, para las anualidades 2013-2016. Un plan con el cual se piensan llevar a cabo las obras de mejora, según explicó el concejal de Obras y Proyectos, **Albert Camps**, de una parte del Passeig de la Muntanya, desde la plaça de la Font Verda hasta la calle Francesc Ribas.

Se trata de la segunda fase de las obras de mejora de una calle que responde, según señaló Camps, al plan de actuación para esta zona que limita en proximidad con la carretera de Cardedeu (donde recientemente se han llevado a cabo unas obras de mejora de los accesos al Hospital General de Granollers) y la calle Girona, un proyecto inmediato a

realizar las próximas semanas que tendrán una duración de cerca de un año si se llevan a cabo los plazos previstos. Esta semana o la próxima se conocerá la empresa responsable del proyecto y seguidamente se iniciarían las obras correspondientes.

MEJORA DE ACERAS, ASFALTO...

En el caso del Passeig de la Muntanya, el concejal de Obras y Proyectos explicó en el Pleno algunas de las características de las obras a nivel general. El proyecto, que se realizaría en el año 2014, tendrá un coste aproximado de 900.000 euros y será financiado por el plan PUOSC. Las obras incluirán las obras de renovación de las instalaciones de alumbrado público, soterramiento de las líneas eléctricas y la renovación de agua potable del Passeig de la Muntanya. Los números de la obra comprenden 11.000 m² de actuación, 5.000 metros lineales y la instalación de todos los servicios correspondientes técnicos que se suelen instalar en estos casos para proveer a la zona de las necesidades del momento.

Camps manifestó que "se llevarán a

cabo importantes mejoras relacionadas con las aceras, que serán ampliadas considerablemente para que los transeúntes puedan caminar por ellas con más facilidad y seguridad". Igualmente remarcó que "esta circunstancia no implicará la reducción de plazas de aparcamiento, ya que la anchura de las vías permite su reducción y se evitará con ello el abuso de los aparcamientos en doble fila". El proyecto a realizar comprenderá también la renovación del asfalto que permitirá

reducir el ruido de los vehículos, destacando también el cambio de los actuales árboles (Plátanos) por otros que ofrecerán un mejor valor paisajístico.

En el apartado de ruegos y preguntas, **José Miguel Acedo**, en nombre de *Som! Granollers*, realizó su ya habitual batería de preguntas al alcalde... Su queja sobre el mal estado general de la marquesina de la Biblioteca Can Pedrals, obtuvo respuesta: se rehabilitará cuando haga buen tiempo (2.500 euros).

XAVIER SOLANAS



EL PROYECTO RESIDENCIAL DE LA BÒBILA, SUSPENDIDO

Una mirada a la hemoreteca de la revista nos serviría para constatar cómo hace unos años el proyecto urbanístico al que nos referimos hoy debía ser un ambicioso plan de desarrollo urbanístico que fue presentado a bombo y platillo en su momento. Pasado un tiempo, la crisis y los recortes han puesto al Plan urbanístico de las Áreas Residenciales Estratégicas del Vallès en su sitio. En el caso de Granollers, donde se dijo diego se dice ahora digo y el ARE de "La Bòbila" ya no será posible por lo menos tañ como se había presentado. El Ayuntamiento de Granollers aprobó por unanimidad en la sesión plenaria solicitar a la Generalitat de Catalunya que al quedar sin efecto el ARE de esta zona a tocar de la estación de Granollers-Centre (se tenían que construir centenares de pisos...), los terrenos en cuestión vuelvan a ser de competencia municipal. En estos momentos (ver La foto de la semana) son un espacio descuidado...

Implants dentals guiats per ordinador



Senzill, còmode i ràpid. Només un dia, sense cirurgia



Drs. Fuentes
clínica dental

CLÍNICA GRANOLLERS
C/ Minetes, 25 (cantonada C/Girona)
08400 Granollers (bcn)
T. 93 846 52 48

CLÍNICA STA. M^a PALAUTORDERA
Pl. de les Olles, 1 2n
08460 Sta. M^a Palautordera (bcn)
T. 93 848 25 87

Endodòncia especialitzada
www.doctoresfuentes.com